

Magdeburg

Kitas präsentieren sich neu im Netz

[09.12.2024] Magdeburger Eltern, die ihre Kinder bei einer kommunalen Kita anmelden möchten, finden die benötigten Informationen nun gebündelt und übersichtlich auf einer neu eingerichteten Website.

Die [Stadt Magdeburg](#) präsentiert ihre Kitas jetzt neu und deutlich nutzerfreundlicher als zuvor im Netz. Alles Wissenswerte zur Kinderbetreuung der kommunalen Kindertageseinrichtungen finden Eltern nun gebündelt [auf neu angelegten Internetseiten](#). Die sieben Kitas und zwei Horte des städtischen Eigenbetriebes geben Auskunft über pädagogische Konzepte, Besonderheiten und Eingewöhnungsabläufe. Eine Übersicht der Einrichtungen mit den kompletten Adressen und Kontaktdaten ist ebenfalls verfügbar. Unterstützt wurde die Neugestaltung der Internetseiten vom Team Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der sachsen-anhaltischen Landeshauptstadt.

„Die neuen Internetseiten bieten nun gute und umfangreiche Einblicke in die Kinderbetreuung unserer kommunalen Kindertageseinrichtungen“, so Magdeburgs Oberbürgermeisterin Simone Borris. „Auf den deutlich übersichtlicher gewordenen Seiten finden interessierte Eltern nun zahlreiche Informationen zu den pädagogischen Konzepten sowie Antworten auf die wichtigsten Fragen zur Kinderbetreuung in den Kitas unseres Eigenbetriebes.“

(sib)

Stichwörter: Panorama, Kita, Magdeburg